

A ritmo de rumba cubana festejan 26 de julio en México (+Fotos)



Festejan el 26 de julio en México a ritmo de rumba cubana. Foto: Timbalaye.

Ciudad de México, 24 jul (RHC) El proyecto Timbalaye junto al consulado cubano en Veracruz y el ayuntamiento de esa localidad mexicana, presentó "La ruta de la rumba" como parte de las actividades en saludo al 26 de julio en México.

"Por un 26 de amor y esperanza" fue el lema de este festejo por el Día de la Rebelión Nacional, acompañado por el sonido de la rumba, la poesía y el son.

La dirección general de espectáculo estuvo a cargo de Ulises Mora e Irma Castillo junto a los artistas como María Elena Mora, Delfino Guerrero, Nikia Zárate, la agrupación musical Fórmula del Son y el pianista Michel Rodríguez.

Timbalaye es un promotor internacional de la cultura cubana, que impulsa el desarrollo y reconocimiento de la rumba dentro y fuera de Cuba. **(Fuente: [Cubadebate](#))**



<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/294422-a-ritmo-de-rumba-cubana-festejan-26-de-julio-en-mexico-fotos>



Radio Habana Cuba